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"Un	plaisir	de	retourner	à	la	Libé	!"
	(0	note)	 	26/09/2013	14:52	 	Avant-match	 	Lu	2.387	fois	 	Par	bluefever67	 	1	comm.

Enfin	la	Libération	pour	le	Racing	?	©	bouquenom

Après	3	saisons	de	galère,	le	beau	jeu	est	de	retour	du	côté	du	stade	de	la	Libération	à	Boulogne.	De
mauvaise	augure	pour	un	Racing	en	mal	de	points	hors	de	ses	bases.	Entretien	avec	Darch59,	supporter
boulonnais.

(racingstub.com)	Boulogne	a	entamé	cette	saison	sa	2e	année	consécutive	en	National.	Avec	le	couteau	sous	la	gorge,	en
pensant	à	l'éventuelle	perte	du	statut	pro	en	cas	de	non-montée	en	Ligue	2	?
Darch59	:	Le	statut	pro	serait	perdu	à	l'issue	de	la	saison	en	cas	de	non-montée	en	L2.	Ce	qui	entraînerait	la	fin	de	tous	les	contrats	pro.
C'est	le	cas	pour	la	majorité	des	joueurs	qui,	bien	que	venus	du	CFA	ou	CFA	2,	ont	signé	en	tant	que	professionnel	cet	été.	Nous	sommes
un	peu	dans	l'inconnu	à	ce	niveau	car	le	club	ne	communique	pas	trop	là	dessus	et	sur	bien	d'autres	choses...

Après	avoir	grimpé	du	CFA	à	la	Ligue	1	en	cinq	années,	le	club	est	résolument	tiré	vers	le	bas	depuis	3	ans.	Comment	se
passe	la	reconstruction	?
Après	3	saisons	de	galère,	on	commence	à	retrouver	une	équipe	avec	de	l'envie	et	de	la	combattivité.	C'est	redevenu	un	plaisir	de
retourner	à	la	Libé.	Maintenant,	on	voit	du	jeu	et	des	buts	!

Depuis	la	descente	en	National	il	y	a	deux	saisons,	comment	les	supporters	vivent-ils	cette	situation	?	Y'a	t-il	encore	un
engouement	derrière	l'équipe	?
Après	les	2	dernières	saisons,	le	public	a	un	peu	lâché	l'affaire.	Malgré	une	belle	équipe	sur	le	papier,	l'USBCO	était	tout	autre	chose	sur	le
terrain.	Des	matches	pourris,	on	en	a	vu	pas	mal.	C'est	dans	cette	optique	que	les	gens	ne	vont	plus	voir	jouer	Boulogne.	Mais	cette
saison,	l'équipe	joue	mieux.	On	voit	du	spectacle	à	chaque	rencontre	à	domicile.	On	commence	à	retrouver	notre	ambiance	d'antan.

Cette	saison,	après	7	journées,	l'USBCO	pointe	au	5e	rang	avec	11	points.	Es-tu	satisfait	de	ce	début	de	saison	?
Pour	vous	dire,	tout	le	monde	s'attendait	à	pire.	Après	une	préparation	délicate	et	une	équipe	incomplète,	tout	le	monde	craignait	le	pire
en	ce	début	de	saison.	Mais	pour	l'instant,	ça	tourne	bien	donc	c'est	satisfaisant.

Comment	se	porte	l'ancien	portier	strasbourgeois	Régis	Gurtner 	?
Elu	meilleur	gardien	du	National	la	saison	dernière	par	la	presse.	Il	en	sauve	pas	mal	à	chaque	match	!	Il	est	devenu	capitaine	cette
saison.	C'est	un	très	bon	gardien	qui	mérite	d'aller	voir	plus	haut.	

D'après	les	dires	de	certaines	forumeurs,	le	match	de	la	semaine	passée	à	Fréjus	(1-1)	a	plutôt	été	accroché.	Tu	peux	nous

en	dire	un	peu	plus	?
N'ayant	pas	assisté	au	match,	je	ne	peux	vous	dire	comment	s'est	déroulé	le	match.	Mais	il	y	a	toujours	une	chaude	ambiance	dans	le
sud.	Surtout	quand	l'USBCO	rencontre	son	ancien	coach	(Estevan).	

Ce	week-end,	les	Boulonnais	retrouvent	Strasbourg	pour	une	belle	affiche	à	la	Libération.	Comment	aborde-t-on	cet
affrontement	?
Ca	sonne	comme	une	belle	affiche	en	effet.	Malheureusement,	les	2	clubs	ne	sont	plus	ce	qu'ils	étaient	et	tentent	de	se	relever	au	fil	des
ans.	J'espère	un	bon	match	de	nos	couleurs	et	c'est	un	plaisir	de	revoir	le	RCS	jouer	à	ce	niveau.
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Strasbourg,	est-ce	une	équipe	que	l'on	craint	dans	le	Pas	de	Calais	?
Oui	et	non.	Strasbourg	est	une	ex-grosse	équipe	(c'était	le	cas	en	L2).	Le	National	est	un	championnat	difficile	où	tout	le	monde	peut
gagner	et	où	très	peu	d'équipes	sortent	du	lot.	

Entre	nous,	la	victoire	de	l'USBCO	à	Lens	(1-0)	qui	a	indirectement	creusé	le	tombeau	du	Racing	lors	de	la	saison	2008-
2009	en	Ligue	2,	c'est	un	arrangement	entre	voisins	?
Je	ne	pense	pas.	Boulogne	avait	une	très	belle	équipe	à	l'époque	et	la	victoire	à	Lens	n'avait	rien	d'anormal.	Ce	jour	là,	les	gars	ont	réalisé
un	gros	match.	La	victoire	n'était	donc	pas	volée	!

Stanislas	Oliveira 	a	rejoint	les	rangs	strasbourgeois	il	y	a	peu	de	temps.	Est-ce	une	bonne	recrue	?
Certains	diront	oui,	d'autres	non...	C'est	un	joueur	trop	irrégulier.	Il	était	au	niveau	de	l'équipe	ces	dernières	saisons,	c'est	à	dire	pas	top.
Malgré	une	excellent	préparation	la	saison	dernière,	il	n'a	pas	fait	une	grande	saison...

Pour	finir,	comment	vois-tu	le	scénario	de	la	partie	et	quel	est	ton	pronostic	?
J'espère	voir	un	beau	match	avant	tout.	Même	menée,	l'USBCO	a	l'esprit	combatif	cette	saison	!	Je	vais	dire	3-1	pour	Boulogne	!

Merci	à	Darch59	pour	ses	réponses	!	Retrouvez-le	sur	le	forum	du	site	
Planète	USBCO 	!
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